

## Conte de Enzo, Lucas et Milo

Il était une fois une poule, un renard et une vipère. Ils vivaient dans la forêt de Miluzo. Ils se rencontrèrent et décidèrent de devenir amis pour toute la vie.

Mais, le renard décida de trahir le pacte qu'il avait fait avec ses copains...

Il tapa la poule et la vipère et ne furent plus amis. Le renard voulait manger la poule mais la vipère mordit le renard. Elle sauva la poule.

Le renard mourut.

Mais la poule et la vipère décidèrent de pardonner au renard. Malheureusement, il n'était plus là.

Alors, un magicien vint dans la forêt de Miluzo et, voyant que tout le monde voulait s'excuser, il ressuscita le renard.

La vie reprit comme avant et ils vécurent amis.

